

BBA!! 勉強会

臨床宗教師の 今後を考える

曹洞宗青松寺（東京都港区）で5月23日、高橋原・東北大大学院院長、数学教育講座准教授会講師に、若手僧侶を中心としたボーズ・ビーン・ビシャス!!（BBA!!）勉強会が開かれた。前日まで青森県白巣市で行われていた臨床宗教師研修に同行していた高橋准教授は「臨床宗教師に未来はあるか？」と題せた。

し、講座開設の背景や研修の模様などについて話

した。受講者のその後の活動を紹介する中で、臨

床宗教師として医療・福

祉施設で雇用された例が

あることをはじめ、葬儀

後の法要にクリーフケア

を取り入れた人や、懇親

の姿勢が身に付く信徒と

日々の会話が変化した

師に、若手僧侶を中心としたボーズ・ビーン・ビシャス!!（BBA!!）も成績として語られた。

勉強会に対しても、「この

問いは仏教に未来はある

か」という問題と直結す

持つ能力が向上したこと

も成績として語られた。

講題に対して、「この

問いは仏教に未来はある

か」という問題と直結す

持つ能力が向上したこと

も成績として語られた。

勉強会が開かれた。

前日まで青森県白巣市

で行われていた臨床宗教

師研修に同行していた高

橋准教授は「臨床宗教師

に未来はあるか？」と題

せた。